

[Aus der Region](#)

Aus der Region: „Insulaner unner sück“ auf Langeoog ist in Vorbereitung

Beigetragen von JNN am 28. Apr 2023 - 13:02 Uhr

Das Orga-Team für das große Fest "Insulaner unner sück", das im März 2024 nach neun Jahren wieder auf Langeoog stattfinden wird, ist hinter den Kulissen schon seit einiger Zeit sehr aktiv. In der heißen Phase baut das Team aus Mitgliedern des Langeoog-Chor De Likedeeeler, dem Gospelchor und dem Shantychor De Flinthörner wieder - wie es bei den letzten beiden Veranstaltungen auf Langeoog ganz toll geklappt hat - auf die Unterstützung der Langeooger Vereine, Serviceclubs und Institutionen.

"Unner sück auf Langeoog war immer ein fest der ganzen Insel" erinnern sich die erfahrenen Mitglieder des Orgateams um Raimund Buss, in dem in diesem Jahr auch mehrere neue dabei sind.

"Insulaner unner sück" ist ein Fest der Kulturschaffenden der Inseln. Chöre, Musikzüge, Bühnen, Bands, Musik- und Tanzgruppen von Borkum bis Wangerooge treffen sich jährlich kurz vor der Saison auf einer der ostfriesischen Inseln zum Feiern. Das große Fest ist Kult, statt Wettbewerb gibt es ein großes Miteinander von Freunden, eigentlich sogar ein echtes Familientreffen. Man kennt sich und freut sich auf den Besuch bei den Nachbarn. Die Inseln putzen sich dafür heraus und bieten ein Wochenende lang ein buntes Abend- und Rahmenprogramm. Unter anderem für den Empfang und die Betreuung der Gruppen und das Schmücken des Ortes hofft das Orga-Team auf die Mitwirkung der Langeooger und wird auf sie zu kommen

Natürlich wird es auch wieder die beliebten Flaggenbänder mit den Flaggen der sieben Inseln zum Schmücken der Straßen geben. Auch Sponsoren sind willkommen.

"Bezüglich der Quartiere ist die Zusammenarbeit mit einigen Vermietbetrieben schon ganz toll" lobte Klaus Kremer, der im Team Antje Bünning bei diesem wichtigen Teil der Vorbereitungen unterstützt. Haus Meedland, Hotel Bethanien, Haus Lemgo und die Kajüte haben ihre Unterstützung ebenso angeboten, wie mehrere Pensionen. Mit weiteren Hotels wurde Kontakt aufgenommen.

Erweiterung der JNN-Redaktion: Von Juist aus nehmen am Insulanertreffen immer der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr, der Shanty Chor, und vom Heimatverein die Volkstanz- und Trachtengruppe, die Line-Dancers und die Theatergruppe teil.

TEXT UND FOTO: LANGEOOGNEWS

Article pictures

